



Hoy, en la constitución de la Comisión conjunta de Justicia y Constitucional

## Antonio Silván exige al PSOE que respete a los letrados de las Cortes Generales

**22 de marzo de 2024.-** El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, **Antonio Silván**, ha exigido hoy al PSOE, durante la constitución de la Comisión conjunta de las Comisiones de Justicia y Constitucional de la Cámara Alta, que respete a los letrados de las Cortes Generales; tras las palabras del portavoz socialista en la Comisión, José María Olega, que ha pedido ‘tirar a la basura el informe de los letrados del Senado’.

Así, Silván ha afirmado que “son letrados de ambas Cámaras y nos amparan a todos, diputados y senadores”, tras lo que ha asegurado que “desde el GPP no vamos a utilizar esta sesión constitutiva para entrar en ningún debate del contenido de la Ley de Amnistía, porque tendremos la oportunidad de hablar en las sesiones que se convoquen”, a lo largo de las próximas semanas.

En este sentido, el senador del PP ha resaltado que “tendremos por delante sesiones donde poder entrar en el debate de la Ley de Amnistía”, al tiempo que ha destacado que “esta Comisión no debería haberse constituido porque es evidente que esta ley no debería haber llegado al Senado, ya que se trata de una reforma constitucional encubierta”.

Además, Silván ha respaldado la decisión de la Mesa del Senado de crear esta Comisión conjunta de Justicia y Constitucional y ha apuntado que “no seré yo quien ponga ningún pero a una decisión que ha tomado la Mesa del Senado con todas las consideraciones legales y jurídicas”.

Antonio Silván ha sido elegido portavoz del Grupo Popular en esta Comisión conjunta, que también contará con dos portavocías adjuntas: Pepa Pardo, portavoz de Justicia y Miquel Jerez, portavoz de Constitucional.